

ATLETA FUE ATROPELLADA AYER EN SANTA ANA

# Nada frena a Jenny



Méndez fue ayer en la tarde al quiropráctico para una revisión. CORTESÍA JENNY

MÉNDEZ

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**  
kespinoza@lateja.co.cr

**La atleta** Jenny Méndez no renunciará a su sueño de clasificar a las Olimpiadas, a pesar de que ayer fue atropellada, minutos antes de las 8 de la mañana, cuando entrenaba en Pozos de Santa Ana.

La colombiana, nacionalizada tica, tiene un leve esguince en el pie izquierdo y necesitó once puntadas en su mano izquierda, además de sufrir raspones y moretones.

Sin embargo, dice que nada la frenará para competir, el 29 de este mes, en la maratón de Edimburgo, Escocia, último chance que le queda para ir a Río 2016.

“Estaba entrenando por la parada del bus de Pozos de Santa, en el sentido San José-Santa Ana. Había mucha fila de carros, mucha presa

e iba corriendo tranquila cuando un carro le dio por salir bruscamente de la fila para rallar por el es-paldón y detrás se vino una moto ; ahí me pegó de frente”, agregó Méndez.

Ella no recuerda si fue golpeada por el carro o la moto, lo que sí sabe es que el chofer del carro se dio a la fuga.

“Yo quedé viendo para el otro lado, seguro di vueltas o medio el golpe tan duro que quedé viendo para el otro lado. La gente se bajó a mirar y yo lo primero que hice fue pararme y ver que las piernas estuvieran bien. La mano izquierda sangraba mucho”, indicó.

Esta es la primera vez que Jenny es atropellada.

Ella ayer entrenó con su marido, quien venía detrás suyo, en bicicleta, tomándole los tiempos.